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Você Tem a Força de Deus Dentro de Você! 

 

     Jesus é nosso socorro bem presente! 

     Salmos 46:1 - Deus é nosso refúgio e a nossa fortaleza, auxílio sempre presente na 
adversidade. 

     É maravilhoso quando você recebe Socorro! O Salmista nos fala assim: “Ele é o nosso 
Socorro bem presente nas horas de tribulação. 

     Quando você ouve sobre Socorro, você ouve também sobre dias difíceis e dificuldades, 
mas esse Socorro é um auxílio extra, uma ajuda que não vem de você. Por isso que a Palavra 
nos fala assim: “Ele (Deus) é o nosso Socorro bem presente em todos os momentos de angústia.  

     Eu não sei o que você está enfrentando hoje, mas Deus quer falar ao teu coração! Ele quer 
te dizer que você não precisa ter medo de nada do que o diabo tem lançado sobre você! Ele 
tem um futuro glorioso para você! Ele é o seu Socorro! Não importa o que você esteja 
enfrentando, Deus é com você!  

     Não é Deus que trás o caos! Não é Ele que trás dias difíceis! Não é Ele que trás as 
tribulações ou doenças! Ele quer te socorrer de todas essas coisas! Ele quer te socorrer de todos 
os ataques que o diabo tem lançado sobre sua vida. 

     A Palavra de Deus diz que o Apóstolo Paulo recebeu a atenção do inferno contra ele. Ele 
próprio disse que por causa das revelações que ele estava recebendo de Deus, foi lhe enviado 
um mensageiro de Satanás para tentar pará-lo. 

      2º Coríntios 12:7 - E, para impedir que eu me tornasse arrogante por causa da grandeza 
dessas revelações, foi-me colocado um espinho na carne, um mensageiro de Satanás para 
me atormentar.   

     Você sabia que todas as vezes que você se ergue para avançar com Deus, o diabo envia 
mensageiros contra você, para tentar te paralisar, desencorajar, te dizer que esse caminho do 
qual você está escolhendo trilhar com Deus irá trazer muitas tempestades que é um caminho 
que pode te trazer sofrimentos. Esse foi o ataque do Apóstolo Paulo, o diabo queria 
ridicularizá-lo, queria fazer com que as pessoas olhassem para a vida dele e pensasse: 

     “Eu não quero servir a Deus, olha a vida desse homem!” 

     “Olha as dificuldades que ele está passando! Ele foi preso e chicoteado!” 

     “Se ele realmente estivesse servindo a Deus, ele não passaria por tudo isso!” 
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     E é assim hoje, as pessoas pensam em suas mentes naturais que servir a Deus é ausência de 
lutas, é você nunca enfrentar dificuldades, que servir a Deus é Reinar! E quantas pessoas 
começam a olhar para você que está passando por dias difíceis, porque você decidiu trilhar o 
caminho da santidade com todas as suas forças, e pensam que tem algo errado com você!  

     As vezes pode ser até você mesmo que olhe para a vida de outras pessoas e pense: 

     “Essas pessoas não estão buscando a Deus da maneira que eu tenho feito e parece que a 
vida delas é bem melhor” 

     E até você mesmo começa a achar que está no caminho errado! Mas saiba que se você 
estiver buscando a Deus o diabo irá sim arrumar uma maneira de tentar te impedir, assim como 
ele fez com o Apóstolo Paulo, querendo bloquear o teu avanço com Deus. 

     Neste momento você terá que escolher! Você irá parar porque um mensageiro do inferno 
está tentando te intimidar? Você irá parar porque o diabo está mentindo para você, dizendo 
que você não pode conhecer a Deus?  

     Parte do nosso trabalho em andar com Deus é descobrirmos quem nós somos em Cristo. 
Você não é quem você pensa que é! Você é forte! Você tem o poder de Deus dentro de você! 
Você não é fraco! 

     Por isso que o Apóstolo Paulo nos diz assim: 

     2º Coríntios 12:10 - Por esse motivo, por amor de Cristo, posso ser feliz nas fraquezas, 
nas ofensas, nas necessidades, nas perseguições, nas angústias. Porquanto, quando estou 
enfraquecido é que sou forte!  

     Sabe aquela hora que parece que não tem mais nada para você fazer? Quando não tem nada 
que você possa recorrer nesta vida e neste mundo? É nesta hora que você pode abrir a sua boca 
e ver o Socorro de Deus em seu favor! Não tenha medo! Você é muito mais do que pensa que 
é!  

     Continue orando em outras línguas, adorando a Deus, lendo a Palavra e vencendo todos os 
ataques do diabo com sua vida!  

  Júnior Carvalho 


